
 

 

Requerimento n
o
 ____, de 2023. 

 

 

 
Senhor Presidente, 

 

 Requeiro à Mesa, ouvido o Plenário, seja oficiado ao Sr. Prefeito Municipal, Tiago 

Rordrigues Cervantes, solicitando informações sobre a empresa APETECE - Sistema 

Alimentação Ltda., vencedora do certame licitatório para o fornecimento de  merenda escolar da 

rede municipal de ensino. 

 

Este Vereador acompanhou no último dia 09 de fevereiro de 2023, no salão do Gabinete 

do Prefeito, o pregão presencial para a escolha da empresa interessada no fornecimento de 

merenda escolar no Município, oportunidade em que se sagrou vencedora, por uma margem de 

R$ 500,00 (quinhentos reais) em relação ao segundo interessado, a empresa Apetece. 

 

No transcurso do pregão presencial realizado, apurou-se a presença de três licitantes, 

sendo um deles desclassificado porque não apresentou documentos - embora o que tenha 

chamada a atenção no referido certame tenha sido a ausência de participantes na disputa pelo 

valor em torno de R$ 26.000.000,00 (vinte e seis milhões de reais), aporte extremamente 

chamativo do mercado de fornecedores de merenda escolar. 

 

Em busca de informações passadas sobre os contratos já celebrados com fornecedores de 

merenda escolar no Município, apurou-se que a empresa APETECE é fornecedora de merenda 

escolar há mais de 15 anos. 

 
Diante disso, requeiro as seguintes informações: 

 

1. Desde quando a empresa APETECE-Sistema de Alimentação Ltda. é responsável 

pela execução do contrato administrativo para fornecimento de merenda escolar na 

Rede Municipal de Ensino? Enviar cópia dos procedimentos licitatórios desde o 

início do primeiro contrato, dos respectivos contratos e seus aditivos, bem como 

cópia das atas dos certames realizados. 

 

Ressalto, por fim, que o requerimento visa a informar a população sobre os 

procedimentos do certame licitatório que envolve a contratada Apetece, uma vez que este 

vereador tem sido sistematicamente perguntando sobre o caso por conta da manifestação que fez 

em Plenário, oportunidade em que peço o apoio dos nobres vereadores na aprovação da 

propositura. 

 

São informações necessárias que servirão para esclarecer esta Casa de Leis sobre os 

contratados celebrados pelo Município e para certificar a lisura dos procedimentos.   

 

Sala “D. Idílio José Soares”, em 15 de fevereiro de 2023. 

 

 

RUTINALDO BASTOS 

Vereador 

“Solicita informações ao Poder Executivo 

sobre contratos celebrados com a Apetece – 

Sistema de Alimentação Ltda.” 
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